

20.06.2022

Kreismitgliederversammlung von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreisverband Plön

Michael Hilgers als Kreisschatzmeister gewählt – Delegierte für Landesparteitag in Neumünster und Bundesdelegiertenkonferenz in Bonn gewählt

Der Kreisschatzmeister im Kreisverband Plön von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und die Delegierten für den Landesparteitag im Juni in Neumünster sowie für die Bundesdelegiertenkonferenz in Bonn sind neu gewählt worden. Die Wahlen fanden am 17. Juni im Rahmen der Mitgliederversammlung statt. Das Sprüttenhus in Schönberg war Veranstaltungsort für die Mitgliederversammlung, zu der zunächst 30, später 31 stimmberechtigte Mitglieder des Kreisverbandes Plön und der angeschlossenen Ortsverbände zusammenkamen.

Die Wahl des Kreisschatzmeisters war notwendig geworden, nachdem im März dieses Jahres Arne Heinold von seinem Posten zurückgetreten war. Anett Schwab, Beisitzerin im Vorstand, hatte interimsmäßig dessen Posten übernommen. Neuer Kreisschatzmeister ist der 67-jährige Michael Hilgers aus dem Ortsverband Schönberg – Probstei Ost. Der Wirtschaftsingenieur war in der Fraunhofer-Gesellschaft sowie in der IT-Branche tätig, bevor er in den Ruhestand ging. Viele Jahre hatte er das Amt des Schatzmeisters im Förderverein der Volkshochschule Grafing (Bayern) mit rund 200 Mitgliedern inne. Die Kreismitgliederversammlung wählte Hilgers mit 28 Stimmen bei einer Enthaltung und einer Gegenstimme.

Für den Landesparteitag, der am 27. Juni in Neumünster stattfinden wird, wählte die Kreismitgliederversammlung acht Delegierte. Wie bei den Grünen üblich wurden die ungeraden Plätze für Frauen vergeben, die geraden Plätze sind geschlechteroffen. Gewählt wurden Monika Friebel, Anne Drees, Kirsten Bock sowie Inga Goldammer, Vincent Schlotfeldt, Lennox Schuppa, Martin Drees sowie Dirk Kock-Rohwer. Auf dem Landesparteitag wird über den bis dahin ausgehandelten Koalitionsvertrag abgestimmt werden.

Für die Bundesdelegiertenkonferenz wurden als Vertreter*innen gewählt: Kirsten Bock und Martin Drees. Als Ersatzdelegierte wurden gewählt: Inga Goldammer, Arne Drews, Vincent Schlotfeldt und Lennox Schuppa.

Diese Delegierten werden in den kommenden zwei Jahren bei den Landesparteitagen und Bundesdelegiertenkonferenzen dabei sein und den KV Plön und seine Mitglieder vertreten.

Mit den neu gewählten und in ihren Ämtern bestätigten Vertreter*innen ist der Kreisverband Plön großartig aufgestellt und fühlt sich bei den kommenden Parteitagen auf Landes- und Bundesebene gut vertreten.

Foto: Michael Hilgers.jpg

Quelle: BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN KV Plön

BU: Kreisschatzmeister Michael Hilgers in Schönberg